
Componenti:

• Arnaldi Giuseppe

• Balasso Mirella

• Panozzo Lino

• Rizzi Giovanni

• Saccardo Lorella

• Todesco Roberto

Gruppo viabilità e sicurezza



1. Rotonda vie: dei Quartieri – Val Cismon - Valsugana

1. Rimozione strisce

2. Paletti di sicurezza

3. Attraversamento 
protetto

4.Attraversamento 
rialzato con dosso 
rallentante



1. Attraversamento pedonale di fronte Farmacia 

Attraversamento 
rialzato con dosso 
rallentante

Paletti di sicurezza



1. Via dei Quartieri: Semaforo pedonale 

Con due finalità:
1. Attraversamento protetto (dosso non sufficiente)
2. Funzione di «rallentatore» anche se verde 



2. Via San Gaetano: ciclabile a destra

La ciclabile non c’è più di fronte alla nuova palestra, quindi non ha un inizio e non ha 
una fine, si interrompe di fronte alla chiesetta di S. Gaetano



La ciclabile non c’è più di fronte alla nuova palestra, 
quindi non ha un inizio e non ha una fine, 

si interrompe di fronte alla chiesetta di S. Gaetano

2. Via San Gaetano: ciclabile a destra



3. Collegamento Nuova Gasparona - Casello autostradale

Già adesso non c’è alcuna forma di 
riparo per i pedoni ed i ciclisti che 
percorrono lo svincolo nella zona 

“Tosano”. 
La pista ciclabile proveniente da via 

Marconi finisce in prossimità 
dell’area commerciale e non c’è 
alcun collegamento con la pista 

ciclabile lungo la SP 349.  
L’attraversamento di quest’area può 

essere fatta, in sicurezza, solo 
usando mezzi motorizzati, non con 

bici o pedoni.



Questo Comitato ritiene del tutto 
necessario un attraversamento con 

ponte in prossimità di quello stradale 
previsto e denominato “via del 

terziario”. 
Sarebbe, a parere di questo comitato, 

miope non pensare alla mobilità 
ciclistica, e pedonale, in occasione dei 
lavori ed essere costretti poi, di fronte 

all’evidenza dei fatti, dovervi porre 
rimedio

3. Collegamento Nuova Gasparona - Casello autostradale



4. Via Chilesotti- area «ATER»

Quali prospettive?



LA PAROLA 
ALL’AMMINISTRAZIONE



La parola ai cittadini 

Dibattito Assembleare



IL CONSIGLIO DIRETTIVO 
saluta e ringrazia 

l’Amministrazione Comunale
e i cittadini del quartiere Conca 

per aver partecipato all’assemblea


